

2023年(令和5年)3月28日(火曜日)



社長
川商事(北九
州市八幡東
浅羽区)の買収に
より、当社は
ビジネス拡大
への可能性が

同社は、銅やアルミニウムなど非鉄金属材料を中心に電子部品、ケミカル材料など多様な電子材料を取り扱い、リン青銅や黄銅などの非鉄金属材料をスリット加工し、顧客にJIT（ジャスト・イン・タイム）納入するサービスを提供してきた。加えて、装置DX（デジタルトランスフォーメーション）関連事業を立ち上げ、輸入口ボットの販売も本格化させている。

今回の組織改編によく。

今回の組織変更について、浅羽鉄平社長は「2020年の寒

り、非鉄金属部では非鉄金属材料事業の再強化を図る。車載部品部では専門性を高めることで、顧客に対する提案力強化やパートナーと連携した拡販活動強化などを図り、価値向上を目指す。先端電子部はDX関連事業の強化に向け、ロボットやOLED（有機ELディスプレー）関連など的新たな商材を取り扱い、同社の3番目の事業の柱に育成していく。

また、「コープレート本部」についても、「受け身の組織ではなく、仕掛ける組織としていくことで、業務体質を強化する」（浅羽社長）。

同社は、23年度（24年3月期）が現中期経営計画の最終年度に当たる。23年度から新組織を立ち上げ、24年度からスタートする次期

兼松アドバンスド・マテリアルズ

兼松アドバンスド・マテリアルズ（KAM、東京都中央区）は、今年4月1日付で営業部門の大規模な組織変更を実施する。従来は「JIT事業推進部」のみだった営業本部の組織を、「非鉄金属部」「車載部品部」「先端電子部」の三つに再編し、より専門性を高めることで、さらなる成長を目指す。

営業部門を組織変更 三つに再編 専門性高める

